



【 出 席 報 告 】

・会員数 51名 ・出席数 42名 ・欠席数 9名
 ・当日出席率 87.23% ・前々回修正出席率 100%

<欠席会員> 平田、岡本、坂本、田崎、八木(正)、矢野

〔免除会員〕 青野(明)、檜垣(巧)、白石

<7/12 欠席補填> (7/24 今治南) 別府、合田、平田、小堀、松木(久)、岡本、坂本、重松、田崎、山本

◇**会長報告**・矢野暢生会長ご欠席のため、村上裕一副会長が点鐘および会長報告を行いました。

◇**幹事報告**・8月のロータリーレートは1ドル112円です。

・8月9日(木)は18時30分より今治国際ホテル23階にて納涼夜間例会です。お間違えなきようお越しください。

・音楽例会で2度演奏して下さった平尾柚衣(ひらお ゆい)さんが9月29日(土)に今治中央公民館大ホールにてリサイタルを行います。

・8月16日(木)は休会です。

◇**親睦活動委員会・誕生日スピーチ**・松木徹夫会員(73歳)：先日の豪雨災害に際し、たくさんお見舞い電話をいただいた中に、米山記念奨学生だったネパールのパンタさんもいました。愛媛大学博士課程を卒業し、アフリカやベトナムなど海外で土木の仕事をする東京の企業にお勤めです。また、同じく米山記念奨学生だった中国の李今丹さんは、今は中国人の方と結婚され、高知県南国市で中国語や英語の翻訳と語学塾を運営されています。彼女は恩返しをしたいと近くの香長RCに毎年2回、定期的に特別寄付をしてくださっているそうです。

広報・会報委員会アワー

◆**岡田昌平委員長「ホームページと週報」**：東京から帰る際に予約した便に搭乗できないかも、と羽田空港で焦ったお話です。残りわずかでの予約だったので事前の座席指定ができず、フライト当日に窓口へ行ってみると「本日のご予約はございません」。その便は残席6でしたので、その場で購入してなんとか搭乗できましたが、私が行った予約はどこに行ってしまったのでしょうか。実は私の操作ミスで、購入した当日の予約がされていたのです。▼航空会社のホームページはデフォルト、最初の設定のままだと往復で予約するようになっています。これは片道利用より往復利用のお客さんが圧倒的に多いからだと思われまます。ですから最初に往復か片道かのラジオボタンをクリックすればいいのですが、どうしても出発空港と到着空港、それに搭乗日のプルダウンメニューに目が行ってしまいます。なぜならラジオボタンは小さく、プルダウンメニューは幅広ですから、並べて配置するとラジオボタンが目立ちにくくなるのです。▼搭乗便と運賃を選んでさあ予約と思ったら、片道予約なのに帰りの便を選べと言われ、最初に戻ったからこそ起きた悲劇でした。ちゃんと日付を確認しなかった自分の過ちを棚に上げて、ホームページのナビゲーションを断罪するつもりは毛頭ありません。それでもホームページはナビゲーションが大事、ということを変更して確認できたできごとでした。▼翻って今治RCのホームページ。何でもかんでもまとめればページ数を抑えられると思って作りましたが、目的の情報にたどり着けない、もしくはたどり着くまでに手数料がかかると認識しています。そもそもページ数を抑えたことで見づらくなってしまったのでは本末転倒。年度末までにこれらの作りを見直し、新たに設けるページについては会長・幹事や吉田増強委員長、阿部青少年奉仕委員長と相談しながらやっていきたいです。▼閑話休題。友人の大学教授曰く、最近の学生は英文だけでなく、日本語でも論文を書かないと嘆いていました。SNS世代の若者は書くことに慣れていないからだそうです。ただ、別の先生によると「己の文章の長さを知れば百戦危うからず」だそうです。口癖があるように書くときにも個性が出ます。誰しも文章に気持ちのいい長さがあるようで、例えば1文40字が気持ちいいと感じる人なら400字の字数制限があったら10個の文章を書けばいいだけです。▼ということで週報を書くことは何ら難しいことではありません。ほかの多くのRCでも週報は会員が持ち回りで書いており、一昨年度までの我々と同様、同じ会員ばかりのローテーションが続くといった話も聞きました。今治RCでは昨年度からすべての週報を私が仕事として対価を得る形で記述していますが、本意ではありません。今後どうするかは事に判断を委ね、次年度以降について一任したいと思います。

次回例会(8月9日)

【 納涼夜間例会 】

日 時 : 2018年8月9日(木) 18:30~

場 所 : 今治国際ホテル23階